

N

Nuestro archivo

80 años | 27 de enero de 1945

Denuncian infracción a la Ley de Bosques

Una denuncia por infracción a la Ley de Bosques realizó ante Carabineros un agricultor del sector de Panitao, en Puerto Montt. En su relato, cuenta que de forma repentina apareció fuego en su propiedad, el cual abarcó una superficie de unas cuatro cuadras, sin poder pararlo a pesar del esfuerzo realizado. El siniestro tuvo origen en una quema si autorización realizada en el sector.

50 años | 27 de enero de 1975

Avanza construcción de hostería de Frutillar

En fase de ejecución de los trabajos se encuentra la construcción de la hostería de Frutillar, por lo que en mayo podría estar lista. Se trata de un proyecto respaldado por el Consejo Regional de Turismo de Llanquihue, Chiloé y Palena, que en este caso formó una sociedad con la Municipalidad de Frutillar, con el objetivo de impulsar esta iniciativa, considerada relevante para el turismo.

xx años | 27 de enero de 2015

Presentan querrela contra “casinos populares”

Una querrela criminal por juego clandestino e ilegal y lavado de activos interpuso la Asociación Chilena de Casinos de Juego (AChCJ), contra establecimientos que funcionan con máquinas tragamonedas en Puerto Montt. No se definió el número de locales a los que se dirige esta acción, pero se dijo que se busca desbaratar aquellos que operan con la mayor cantidad de máquinas.